

COMPETICIONES

El CSD evita pronunciarse sobre la Superliga y anuncia conversaciones con todas las partes implicadas

El presidente del Consejo Superior de Deportes (CSD), José Manuel Franco, ha considerado que es “prematureo” pronunciarse por lo que “estudiará con calma lo que está sucediendo”.

Palco23
19 abr 2021 - 11:59



El CSD evita posicionarse sobre la Superliga. Tras el anuncio del nacimiento de la competición, el presidente del Consejo Superior de Deportes (CSD), José Manuel Franco, ha considerado “prematureo” pronunciarse sobre el proyecto de la Superliga europea de fútbol y ha anunciado que antes hablará con los equipos implicados, la Real Federación Española de Fútbol (Rfef) y LaLiga.

“Vamos a hablar con todas las partes implicadas, los clubes que están detrás de este proyecto, la federación y LaLiga, y después de hablar con todos nos pronunciaremos”, ha afirmado Franco a *Europa Press*. “Creo que es fundamental escuchar a todos y ver cómo van a afrontarlo”, ha remarcado.

En este contexto, Franco ha subrayado que su “gran preocupación es velar por el conjunto del deporte y el deporte base”. “Esperemos que haya algún tipo de acuerdo; vamos a estudiar con calma lo que está sucediendo y hablar con todas las partes implicadas”, ha reiterado. En este sentido, LaLiga ha afirmado hoy que la Superliga pone en riesgo la aportación al deporte establecida en los Pactos de Viana.

La posición del CSD es diferente a la Reino Unido y Francia

La posición del CSD es diferente a la de otros ejecutivos europeos. El primer ministro británico, Boris Johnson, manifestó ayer en sus redes sociales que “los planes para una Superliga europea serían muy perjudiciales para el fútbol” y apoyó “a las autoridades futbolísticas para que tomen medidas”, ya que la competición golpearía “el corazón del fútbol nacional y a los seguidores del país”.

Por otro lado, el Gobierno francés emitió un comunicado en el que se mostró contrario a la creación de la competición y manifestó que el presidente de Francia, Emmanuel Macron, “saluda la postura de los clubes franceses que han rechazado participar en un proyecto que amenaza el principio de solidaridad y méritos deportivos” y remarcó que el país “actuará para proteger la integridad de las competiciones federales, a nivel nacional y europeo”.

Doce clubes europeos, entre ellos el Real Madrid, el FC Barcelona y el Atlético de Madrid, anunciaron ayer la fundación de una Superliga integrada por veinte equipos. La competición estará compuesta, además de los tres equipos españoles por el AC Milan, Arsenal, Chelsea FC, Inter de Milán, Juventus FC, Liverpool FC, Manchester City, Manchester United y Tottenham Hotspur.